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Будущие таланты!

3 1  а в гус та  в 
Протвинской Му-
зыкальной школе 
состоялась тради-
ционная августов-
ская педагогиче-
ская конференция.

После торжественно-
го выступления учащихся 
МОУ «Гимназия», поздра-
вивших преподавателей с 
началом нового учебного 
года, слово взял замести-
тель Главы Администра-
ции - начальник управле-
ния образования и науки 
Ю.А.Романенко.

В своём выступлении 
Юрий Александрович рас-
сказал о результатах си-
стемы образования за 
2010 – 2011 учебные годы. 
Другая часть выступления 
Ю.А.Романенко была по-
священа теме «Муници-
пальная целевая програм-
ма «Развитие системы об-
разования города Протви-
но на 2011-2015 годы»

На сегодняшний день 
структура муниципаль-
ного образования состо-
ит из 15 учреждений. Из 
них МОУ-5, МДОУ-7, обра-
зовательные учреждения 
дополнительного образо-

вания ДЮСШ-2, ДЮСШ-3, 
ДЮЦ «Горизонт».

Следует отметить, что 
за последний год прои-
зошли изменения в сети 
муниципальной системы 
образования. С 1 янва-
ря 2011 года Музыкальная 
и Художественная шко-
лы были переданы в ве-
дение Управления культу-
ры. С мая 2011 года СДЮ-
ШОР передана в ведение 
Отдела по культуре, спор-
ту и делам молодёжи. С 1 
января 2011 функциониру-
ет централизованная бух-
галтерия. 

В целях удовлетворе-
ния потребностей жите-
лей города в дошкольных 
образовательных учреж-
дениях с 1 июня Прогимна-
зия №3 «Незабудка» реор-
ганизована в детский сад 
общеразвивающего вида.

Согласно мониторин-
гу результатов готовности 
выпускников ДОУ к шко-
ле, наибольший уровень 
готовности у выпускников 
МДОУ № 4, 9, 11.

В целях оздоровитель-
ной коррекционной рабо-
ты в детских садах прово-
дятся закаливание, фито-
лечение, витаминотера-
пия. Открыты ряд специ-
ализированных групп для 

детей, имеющих отклоне-
ния в здоровье. 

Успехи наших дошко-
лят подтверждаются на го-
родском, областном и фе-
деральном уровнях. По ре-
зультатам года особенно 
следует выделить победи-
теля регионального и лау-
реата всероссийского кон-
курса «Детские сады - де-
тям» в номинации «Луч-
ший воспитатель детского 
сада» - это Наталья Влади-
мировна Васина, детский 
сад №11.

В 2010- 2011 учебном 
году выпускники получи-
ли 10 медалей (7 серебря-
ных, 3 золотых). Послед-
ние три года наибольшее 
количество медалистов в 
Лицее №2.

В 2010-2011 учебных 
годах Похвальные Грамо-
ты за особые успехи в изу-
чении отдельных предме-
тов получили 83 человека.

Все выпускники 11-х 
классов успешно сдали 
Единый Государственный 
Экзамен (ЕГЭ) по русскому 
языку и математике. Вы-
пускники 9-х классов также 
успешно и в полном соста-
ве прошли Государствен-
ную Итоговую Аттестацию 
(ГИА).

Лучшие результаты по-
казали учащиеся Лицея 
№2. 

В 2011 –2012 учебных 

годах запланирована ат-
тестация всех педагогиче-
ских работников, не име-
ющих квалификационную 
категорию.

В каждом МОУ под-
готовлен перспективный 
план аттестации педагоги-
ческих и руководящих ра-
ботников до 2016 года. 

В 2010-2011 годах в го-
роде осуществляли свою 
деятельность 16 методиче-
ских объединений педаго-
гических работников. 

К сожалению, отсут-
ствие в городе учебно-
методического центра зна-
чительно ослабило нашу 
позицию в этом направ-
лении. Глава города при-
нял решение о создании 
учебно-методического 
центра в городе с 1 янва-
ря 2012. Это позволит под-
нять учебно-методическую 
работу в городе на более 
высокий уровень. 

Инновационная рабо-
та в 2010-2011 году стро-
илась в рамках реализа-
ции приоритетного наци-
онального проекта «Обра-
зование» и регионально-
го комплексного проекта 
модернизации образова-
ния. С 2007 года 100 про-
центов учреждений пе-
решли на новую систему              

Традиционная 

августовская пе-

дагогическая кон-

ференция.
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«У нашей школы хорошее настоящее, 
Праздник 1 сентября для 

СОШ№3 был в этом году осо-
бенным – юбилейным. В этот 
день в 1976 году, ровно 35 лет 
назад, школа открыла двери 
для своих первых учеников.

Поздравляя школьников, роди-
телей, коллег и гостей празд-

ника, заместитель директора 
школы по УВР Наталья Геннади-

евна Цема отметила: «Нашим са-
мым маленьким друзьям хочется 
пожелать, чтобы школа стала до-
рогой в мир удивительных зна-
ний и новых открытий... Хочу по-
здравить и сказать огромное спа-
сибо своим коллегам. Пусть этот 
день будет для вас самым боль-
шим праздником. Ведь столь-
ким ученикам вы отдаёте частич-
ку своей души… Уважаемые ро-
дители, дедушки и бабушки! Вы 
являетесь нашими партнёрами 
и полноправными участниками 
образовательного процесса. Лю-
бите своих детей, идите с ними 
по жизни плечом к плечу. Будьте 
счастливы сами, и будут счастли-
вы ваши дети».

Поздравить школу с юбилеем 
прибыли и почётные гости. Это 
Глава города А.В.Баженов, заме-
ститель главы Администрации, 
начальник управления образо-
вания и науки Ю.А.Романенко, 
заместитель главы Админи-
страции, выпускник школы №3 

Оперативка

М.Ю.Никитушкин, главный спе-
циалист отдела образования 
Е.А.Андрюшина и секретарь по-
литического совета местного от-
деления партии «Единая Россия» 
В.Л.Борисов.

Глава города Андрей Владими-
рович Баженов поздравил вино-
вников торжества от своего име-
ни и от имени Губернатора об-
ласти Б.В.Громова: «Поздравляю 

всех детей, родителей, для кото-
рых это не менее важный памят-
ный день. Особые поздравле-
ния тем, кто идёт в школу впер-
вые, начиная новый этап своей 
жизни…. Хочу сказать, что Борис 
Всеволодович уделяет серьёзное 
внимание образованию. Помни-
те этот день, любите свой труд, 
каковым для вас является учёба. 
Растите достойными протвинца-
ми!»

Валерий Леонидович Борисов 
поздравил педагогов и учащих-
ся школы от имени и по поруче-
нию местного отделения партии 
«Единая Россия», вручив памят-
ный подарок - спортивный ин-
вентарь, который поможет ребя-
тишкам расти крепкими и здоро-
выми.

В протвинской СОШ №3 есть 
свои традиции. Одна из них – на-
граждать на торжественной ли-
нейке 1-го сентября учащих-
ся старших классов, получивших 

только отличные оценки по ито-
гам предыдущего года. Премию 
директора и именной сертифи-
кат получили трое десятикласс-
ников и два ученика 11-го класса.

Школе есть, чем гордиться. Её 
учащиеся постоянно занимают 
первые и призовые места на го-
родских, областных и региональ-
ных олимпиадах, побеждают в 
творческих и интеллектуальных 
конкурсах, научно-практических 
конференциях.

Гордится школа и тем, что, как 
в настоящем маленьком государ-
стве, у неё есть своя символи-
ка: флаг, герб и гимн. О каждом 
из символов рассказали в стихот-
ворной форме ученики школы, 
уверенные, что «У нашей школы 
хорошее настоящее, прекрасное 
будущее и завидное прошлое».

Самые старшие учащиеся 
единственного в этом году 11-го 
класса (классный руководитель 

И.Л.Глухова), собираются, по их 
словам, достойно завершить учё-
бу, исправить ошибки, совер-
шённые за предыдущие годы. А 
ученики 1-го класса по традиции 
получили из рук выпускников 
«ключ от страны знаний», а так-
же символические подарки.

Первоклассникам как глав-
ным виновникам торжества, 
уделено особое внимание. В 
этом году первых класса три: 1а, 
(классный руководитель Л.П. Ва-

Заслуженные награды
В понедельник, 5-го сентября, в Администрации 

города состоялось очередное оперативное совещание 
с руководителями различных городских служб и орга-
низаций. Глава Протвино Андрей Владимирович Ба-
женов в начале совещания поблагодарил руководите-
лей всех служб, проявивших активное участие в благо-
устройстве города.

- Хотелось бы передать слова Губернатора Бориса 
Всеволодовича Громова, который поблагодарил всех 
за достойный уровень подготовки города к недавно 
состоявшемуся мероприятию федерального масшта-
ба – заседанию Совета безопасности.

Далее Андрей Владимирович торжественно вру-
чил награды:

- Хочу поздравить от себя и от всех присутствую-
щих первого заместителя главы Администрации Ген-
надия Степановича Рыбакова. Сегодня у него юби-
лей – 65 лет, двадцать из которых он посвятил службе и 
работе в Администрации. Геннадий Степанович очень 
опытный и ответственный специалист.

За многолетний плодотворный труд, высокий 
профессионализм, большой вклад в социально-
экономическое развитие города юбиляр получил из 
рук Главы знак Губернатора Московской области «За 
полезное».

Еще одна награда - знак Московской областной Думы 
«За содействие закону» - Баженов вручил начальнику 
управления делами Администрации Владимиру Ильичу 
Телющенко. Владимир Ильич также недавно, 1-го сентя-
бря, отметил юбилейную дату.

Благодарственными письмами Главы Протвино были 
награждены Вячеслав Андреевич Татаринцев – генераль-
ный директор ОАО «ПРОТЭП» и Юрий Семенович По-
дольский – главный врач Протвинской городской боль-
ницы. Эти благодарности руководители получили за до-
стойное представление вверенных им предприятий на 
проверке по безопасности.

Криминальная обстановка
О криминальной ситуации доложил новый началь-

ник ОМВД России по городскому округу Протвино Вячес-
лав Владимирович Цуркан, недавно вступивший в долж-
ность.

- За прошедшие две недели сотрудниками отдела 
было выявлено три преступления, связанных с поддель-
ными миграционными картами гражданами Азербайд-
жана и Таджикистана.

Особое внимание присутствовавших Вячеслав Влади-
мирович привлек к тому, что в последнее время в городе 
зафиксирован уже второй случай мошенничества. Сей-
час, как сказал начальник ОМВД, сотрудники полиции ве-

дут работу по поимке преступников. Он уверен, что 
в ближайшее время преступление будет раскрыто, и 
призвал всех горожан к содействию органам:

- Хотелось бы в рамках взаимодействия с различ-
ными службами отметить, что в случае обнаружения 
подозрительных лиц, замеченных в попытках совер-
шения мошенничества на территории нашего города, 
незамедлительно обращаться в дежурную часть.

Пожарная ситуация стабильна
По данным пожарной службы города, «пожарную 

обстановку можно характеризовать, как стабильную». 
За две прошедших недели зафиксировано всего семь 
выездов. Кроме тушения мусорных контейнеров, горя-
щей травы и дачного домика в кооперативе «Скала», 
пожарные ликвидировали возгорание на одном из 
балконов дома по улице Ленина. Ребенок на балконе, 
оставшись без присмотра, играл спичками, в результа-
те возник пожар. К счастью, возгорание было неболь-
шое, обошлось без серьезных последствий.

Еще один небольшой пожар возник в квартире, 
когда в ванной загорелось белье. Возгорание произо-
шло из-за сварки, которую проводили в квартире эта-
жом выше. Пожар хозяйке удалось потушить самостоя-
тельно еще до приезда пожарных.

Наши праздники

сильева), 1б (классный руководи-
тель О.С. Иванова) и 1в (классный 
руководитель Е.Н. Епихина).

В этот день прозвучали тёплые 
слова и в адрес ветеранов педа-
гогического труда: «Мы гордимся 
тем, что вы работали в этой шко-
ле, делали её одной из лучших в 
городе. Спасибо вам за это!»

Своими воспоминаниями по-
делились первые учителя шко-
лы: Н.Д.Абрамова и С.Н.Гусева. 
«Мы находимся в том здании, ко-
торое открывали на торжествен-
ной линейке 1-го сентября 1976 
года», - вспоминает Нина Дми-
триевна. – «Спасибо строителям, 
что школа стоит на месте. Проект 

здания школы был оценён Пра-
вительством, получил Ленинскую 
премию. А больше всего мы радо-
вались тому, что именно в стенах 
нашей школы был построен пер-
вый бассейн в нашем тогда ещё 
посёлке».

Светлана Николаевна, по её 
словам,  в этот день почувствова-
ла себя по-настоящему молодой: 
«Меня переполняет гордость за 
нашу школу. Мы - одна большая 
семья и делаем общее дело: вос-
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Наши праздники
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На страже чистоты и здоровья
По данным санитарно-эпидемиологического кон-

троля за прошедшие три недели зафиксированы не-
многочисленные кишечные инфекции – девять случа-
ев. Этот показатель ниже среднего многолетнего. Семь 
случаев – ветряная оспа , все заболевшие -дети. Семь 
граждан обратились за помощью после укусов живот-
ными – пять взрослых и два школьника, из них  шесть 
укусов были спровоцированы. От укусов клещей по-
страдали 48 горожан. Трое из них – дети. Шесть случа-
ев произошли в черте города. У двоих взрослых об-
наружена болезнь Лайма. Осень и весна, как извест-
но, - время активности клещей. Она, как сообщают 
сотрудники Санэпидемслужбы, продлится приблизи-
тельно до конца сентября. Гражданам следует быть 
внимательнее.

550 протвинцев за три недели обратились за по-
мощью к врачам с острой респираторно-вирусной ин-
фекцией. Уровень заболеваемости ОРВИ возрос за по-
следнюю неделю на 13 процентов. На данный момент 
заболеваемость ниже порогового уровня, но выше 
среднего многолетнего.

Сотрудниками службы проводились радиацион-
ный контроль и регулярные пробы воды в водоемах 
. Исследования показали, что во всех мониторинго-

вых точках гамма-излучение не превышает уровень есте-
ственного фона. А вот пробы воды в Протве не показали 
хороших результатов. В очередной раз в устье реки ниже 
очистных сооружений обнаружена сальмонелла. В ка-
рьере вода чистая.

Также сотрудники Санитарно-эпидемиологической 
службы провели мероприятия по контролю предприя-
тий Одно из них проходило на предприятии ООО«ОРС», 
которое организовывало питание детей второй смены 
оздоровительного лагеря «Олимп». При отборе проб и 
проведении бактериологического контроля в молочной 
продукции в молоке и сливочном масле обнаружена ки-
шечная палочка. Эта продукция поставлялась с Тарусско-
го молокозавода. Приняты соответствующие меры.

Также проведены проверки в сетевых магазинах го-
рода. В «Пятерочке» и «Копейке» нарушений не выявле-
но. Но в «Магните» выявлены следующие нарушения: от-
сутствие на некоторых продуктах этикетки с указанием 
температуры и сроков хранения и реализации. В «Дик-
си»» выявлена продукция с истекшим сроком годности. 
Вынесено постановление в виде штрафа.

«Курьезный» случай
По сообщению директора МУП «ЖКХ» Сергея Васи-

льевича Кочетова подходят к завершению работы капи-
тального характера и подготовке жилого фонда к рабо-

те в зимних условиях. Также он рассказал о ситуации с 
лифтами города:

- На сегодняшний день в городе остановлены четы-
ре лифта из-за того, что нет экспертного заключения по 
результатам диагностики. 1-го сентября отключён еще 
один лифт на Лесном бульваре, 9, вторая секция. Также 
собрание собственников (жильцов по Лесному бульва-
ру, 1.) не приняло решение по оплате работ по диагно-
стике технического состояния лифта. Там 1-го октября 
также истекает срок диагностики.

Кроме перечисления этих безрадостных фактов Ко-
четов поведал и об одном «курьезном» случае. Хозяин 
19-ой квартиры 18-го дома на Заводском проезде в те-
чение нескольких дней не пускал сотрудников ЖКХ, ко-
торые собирались ликвидировать аварийную ситуа-
цию – прорыв канализационной трубы в его квартире 
(в результате было затопление нижних этажей). Мужчи-
на требовал от ремонтников не предусмотренных за-
коном документов. 

- Все это было сделано, авария устранена. Теперь 
все нормально, - заверил Сергей Васильевич.

- Сергей Васильевич, не доводите ситуацию до того, 
что люди остались без воды, - предупредил Глава горо-
да. – В доме же и дети, и пожилые люди. Зачем вы пе-

Продолжение на 8-й стр.

прекрасное будущее и завидное прошлое»

питываем наше будущее поко-
ление. От нас зависит результат. 
Нам нужны высокообразован-
ные, высоконравственные ребя-
та. И мы вместе сможем это сде-
лать!»

Окончилась торжественная ли-
нейка традиционным «первым 
звонком», который в этом году 
давали Дарья Борушко и Илья Ка-
заков.

В этом году 1-го сентября от-
крылся музей школы, учреждён-
ный приказом директора шко-
лы Л.И.Судаковой от 23 мая 2011 
года. В течение двух лет учителя 
и учащиеся работали над сбором 
информации, экспонатов для му-
зея, что-то создавали своими ру-
ками. Руководитель открывше-
гося музея Надежда Михайлов-
на Жук была награждена Почёт-
ной грамотой от имени предсе-
дателя Политсовета Московско-
го областного регионального от-
деления Всероссийской полити-
ческой партии «Единая Россия» 
И.Ю.Брынцалова.

Первыми посетителями музея 
стали представители Администра-
ции города, местного отделения 
партии «Единая Россия», педагоги 
школы и ветераны.

Девятиклассница Яна Изгарше-
ва провела небольшую обзорную 
экскурсию по музею, познакомив 
всех с его экспонатами. Здесь и 
альбомы с фотографиями выпуск-

ников каждого года, и учебники 
прошлых лет, и атрибутика, на-
поминающая о пионерском про-
шлом.

Услышали гости и о том, как 
возникла идея создания музея. 
Оказывается, всё началось с того, 
что в кабинете технологии хра-
нились старые чёрно-белые фо-
тографии, запечатлевшие различ-
ные эпизоды школьной жизни, 
начиная с первых ее  дней. Спе-
циально созданная группа «По-
иск» начала заниматься поиском 
и других экспонатов – так попол-
нялась коллекция музея.

На одной из фотографий запе-
чатлён самый первый школьный 
звонок. Дающая его второкласс-
ница Марина – это сейчас Мари-
на Ивановна Зотова, преподава-
тель школы, заместитель директо-
ра по учебно-воспитательной ра-
боте. Ещё на одной фотографии 
можно увидеть заседание пио-
нерского актива. Участвующие в 
заседании школьницы - это Екате-
рина Юрьевна Уварова, учитель 
технологии, и Татьяна Валенти-
новна Дорохина, завуч музыкаль-
ной школы.

«С 1980-го до 1990-го годов в 
школе был Зал Боевой Славы», - 
комментирует Яна фотографии 
на стенде, посвящённом истории 
создания школы. – «Здесь прохо-
дили уроки мужества, экскурсии, 
встречи с ветеранами. После за-

крытия Зала экспонаты, собран-
ные учениками школы, были пе-
реданы в городской музей».

Другой стенд рассказывает об 
участии школ Московской обла-
сти в реализации Комплексно-
го Проекта Модернизации обра-
зования. Большое значение при-
даёт Министерство образования 
физкультурно-оздоровительной 
деятельности школы, вопросам 
духовного и нравственного вос-
питания учащихся… Одним из 

важнейших направлений дея-
тельности Правительства Москов-
ской области в сфере образова-
ния является работа по поддерж-
ке талантливой молодёжи. Школа 
гордится учениками, отмеченны-
ми премией Губернатора.

Начальник отдела образова-
ния Е.В.Боровенко в интервью 
школьной газете «Большая пере-
мена» отмечает: «У каждой шко-
лы есть своё лицо, каждая име-
ет свою программу развития, ко-
торая учитывает интересы учени-
ков, запросы родителей и отве-
чает требованиям времени. Лицо 
школы - это  её ученики и учителя».

Горда школа и учительски-
ми династиями. Это, например, 
семья Уваровых, известная и за 
пределами Московской обла-
сти. Юлия Павловна Уварова, учи-
тель высшей категории, руково-
дила школой на протяжении 26 
лет с 1981 года. Её муж, Юрий Ти-
мофеевич, почётный гражданин 
Протвино, заслуженный работ-
ник культуры, был первым дирек-
тором Музыкальной школы. Их 
дочь, Е.Ю.Уварова, выпускница 
школы, сейчас учитель высшей ка-
тегории.

Другой достойный пример - 
Антонина Ивановна Глухова, ве-
теран труда, учитель начальных 
классов. Более пятисот её выпуск-
ников стали достойными гражда-
нами страны. На её счету 55 лет 

педагогического стажа. Её дочь 
Ирина Леонидовна, выпускни-
ца школы, сегодня Почётный ра-
ботник образования РФ, учитель 
высшей категории.

Своими впечатлениями о му-
зее школы поделились в Кни-
ге отзывов М.Ю.Никитушкин и 
В.Л.Борисов.

Завершилась экскурсия обра-
щением к заинтересовавшимся 
протвинцам поделиться фотогра-
фиями, экспонатами, своими вос-
поминаниями. Коллекция музея 
продолжает пополняться.

Светлана Ионова



оплаты труда, обеспечивающую связь 
уровня доходов учителей с качеством 
их деятельности. 

Существенным достижением 2011 
года стало создание Муниципаль-
ного общественного совета по об-
разованию при Главе города, в ко-
торый вошли представители всех 
уровней образования, а также на-
учной, культурной и деловой об-
щественности. Данный совет соз-
дан в целях обеспечения роста вли-
яния местного сообщества на каче-
ство образования, его доступности 
для всех слоёв населения, повыше-
ния эффективности муниципальной 

системы образования, её открытости 
для общественности. Председателем 

совета избран Александр Александрович Евсиков, 
директор университета «Дубна».

В городе продолжается реализация приори-
тетного национального проекта «Образование». 
В 2010-2011 годах в городе проведён муници-
пальный этап конкурса «Лучший учитель» в рам-
ках ПНПО. Было продано 4 заявки. Известно, что 
можно было подать только 1 заявку для участия в 
региональном этапе конкурса. Эксперты отмети-
ли высокий уровень всех представленных на кон-
курс работ. Победителем муниципального этапа, а 
в дальнейшем ре-
гионального и фе-
дерального стала 
учитель начальных 
классов Лицея Ма-
рина Николаевна 
Губина.

В конкурсе луч-
ших школ, внедря-
ющих инновацион-
ные образователь-
ные программы, 
победителем стал 
Лицей №2. Также 
в 2010 –2011 го-
дах Лицей №2 стал 
победителем об-
ластного конкурса 
«Лучший публич-
ный доклад».

Ежегодно Мо-
сковская область 
чествует талант-
ливую молодёжь 
– тех, кто добил-
ся выдающихся ре-
зультатов в учёбе, 
спорте, искусстве. 
В этом году стипен-
дия Губернатора вручена 13 протвинским школь-
никам. Екатерина Хворостянова (Гимназия) стала 
призёром всероссийской олимпиады школьников 
по истории и английскому, за что ей вручена пре-
мия Президента РФ.

В целях повышения интереса к предметам еже-
годно проводятся предметные олимпиады. По ре-
зультатам этого учебного года, Протвино вошёл в 
десятку лучших муниципальных образований по 
развитию олимпиадного движения. 

11-12 февраля Управление образования и 
науки Протвино совместно с другими органи-
зациям провели 4-ю международную научно-
практическую конференцию учащихся и студен-
тов. В конференции приняли участие более 600 че-
ловек. Лучшие научные доклады отмечены дипло-
мами и ценными подарками. Среди награждён-
ных 24 протвинца.

4-8 июля состоялась 5-ая международная 
научно-практическая конференция «Информаци-
онные и коммуникационные технологии в обра-
зовании, науке и производстве». По итогам Ди-
пломы за лучший научный доклад вручены 15-ти 
участникам, из них 3 педагога города.

Наиболее эффективной работой по безопасно-
сти дорожного движения стало вовлечение школь-
ников в отряды Юных Инспекторов Движения. 
Под руководством инспекторов ОВД и ГИБДД ре-
бята проводили разъяснительную работу, прини-
мали участие в соревнованиях, конкурсах, викто-
ринах. Организатором и координатором работы 
по профилактике и пропаганде безопасности до-
рожного движения, городских массовых меропри-
ятий по профилактике ДТП является ДЮЦ «Гори-
зонт». 

Команда кадетского класса СОШ № 3 успешно 
представляла Московскую область на 2-ом межре-
гиональном полевом лагере «Юный пожарный», 
заняв 1 место в конкурсе «тестирование по курсу 
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Августовская педагогическая конференция
ОБЖ» и 2 место в конкурсе учебной эвакуации.

В фестивале искусств «Протвинская капель» ла-
уреатами стали 88 коллективов, грамотами «Вдох-
новение 21-го века» отмечено 18 детей. По итогам 
выставки Детского творчества дипломы лауреатов 
вручены 55 участникам и 
коллективам.

Повышается эффектив-
ность системы подготовки 
спортивного резерва, улуч-
шаются результаты участия 
школьных команд города в 
областных соревнованиях. 
Этому способствует прово-
димая на протяжении мно-
гих лет городская спартаки-
ада общеобразовательных 
школ. В областном этапе 
спартакиады приняли уча-
стие 20 человек. Учащиеся 
СОШ№ 1 заняли 2 и 3 место 
по гандболу. 

С 1 июня работали 8 ла-
герей с дневным пребыва-
нием на базе общеобразо-
вательных учреждений и 
спортивных школ города, в 
которых отдохнули 745 де-
тей. Местами в оздорови-

тельных лагерях 
были обеспече-
ны все, кто по-
давал заявки.

Большое зна-
чение патрио-
тическому вос-
питанию при-
даётся в дет-
ских дошколь-
ных учреждени-
ях города. В ДДУ 
№9 «Россиянка» 
н р а в с т в е н н о -
патриотическое 
воспитание ре-
ализуется через 
проект «Три по-
коления», раз-
р а б о т а н н ы й 
т в о р ч е с к о й 
группой.

За 2010-2011 
годы можно от-
метить коллек-
тивы детских са-
дов № 9 и № 11 

за высокий уровень воспитательной работы, пока-
занный на федеральном уровне. 

Одним из приоритетных направлений образо-
вательной политики является создание системы 
профильного обучения в старших классах общеоб-
разовательных школ. 

Предпрофильная подготовка будет прохо-
дить во всех общеобразовательных учреждени-
ях. Ю.А.Романенко подчеркнул, что каждая школа 
не может удовлетворить запросы всех социальных 
заказчиков. Любое образовательное учреждение 
будет обязано определить своё предназначение, 
объявить его потенциальным заказчикам, полу-
чить определённый статус и занять свою нишу в го-
родской образовательной системе.

В городе актуальна проблема обучения уча-
щихся с отклонением здоровья. Необходимо соз-
дание условий для их обучения. Решать проблему 
придётся совместно с такими учреждениями, как 
наш Реабилитационный центр, Коррекционная 
школа Серпухова и другие организации.

Важным вопросом остаётся обеспечение инте-
грации системы общего образования с дополни-
тельным образованием и расширение дополни-
тельных возможностей детей. Основной коорди-
натор этого направления – ДЮЦ «Горизонт».

Большие надежды возлагаются на создание 
Городской детской общественной организации. 
Цель - активное развитие личности, творческая 
реализация школьника в формировании высокого 
гражданского патриотического сознания. 

Для поддержки и развития одарённых детей 
планируется создание «Центра по работе с ода-
рёнными детьми». Немаловажно и создание си-
стемы поддержки преподавателей, ведущих под-
готовку победителей олимпиад.

По направлению развития Единого информа-
ционного пространства, подключение всех обра-
зовательных учреждений, включая детские сады и 

учреждения дополнительного образования, к Ин-
тернету.

Планируется создание городского научного об-
щества учащихся, создание учебных эксперимен-
тальных лабораторий для школьников на базе ВУ-

Зов и научных организаций.
Завершая своё выступление, Юрий Алексан-

дрович напомнил коллегам: «Учиться - всё рав-
но, что грести против течения: как только переста-
нешь, тебя сносит. Желаю постоянно совершен-
ствоваться, идти вперёд. У нас хорошее исходное 
состояние для реализации программы, которая 
должна вывести нашу систему образования на ве-
дущие позиции в области».

С началом учебного года поздравил кол-
лег и председатель Муниципального обществен-
ного совета по образованию при главе города 
А.А.Евсиков. «Прежде всего, хочу пожелать вам 
здоровья и оптимизма. Оптимизма - потому что у 
нас такая профессия, мы должны передавать по-
ложительные эмоции, заряжать оптимизмом сво-
их учеников».

Особое внимание Александр Александрович 
уделил двум вопросам. Первый: 70 процентов вы-
пускников сегодня могут поступить в ВУЗы. 5 лет 
назад 30 процентов выпускников имели возмож-
ность поступить на бюджетные места. Катастрофи-
ческое сокращение числа детей привело к тому, 
что вот уже два года каждый второй (50%) может 
поступить на бюджетную форму обучения. Как ре-
зультат, поступают ребята очень разного уровня 
подготовки. 

Второй вопрос: кто должен организовывать 
профориентационную работу? К сожалению, мно-
гие не знают, что в нашем городе прекрасные мо-
дернизированные предприятия. Решать зада-
чу профессионального ориентирования долж-
ны школы, предприятия, ученики и родители - все 
вместе. 

На конференции состоялась и торжественная 
церемония вручения наград руководящим и педа-
гогическим работникам образовательных учреж-
дений города. Награды вручали заместитель Главы 
Администрации Ю.А.Романенко и начальник от-
дела образования Администрации Е.В.Боровенко.

За высокий профессионализм, педагогическое 
мастерство, высокие спортивные достижения сво-
их учеников, большой вклад в спортивное обра-
зование и воспитание, способствующее формиро-
ванию интеллектуального, культурного и высоко-
нравственного поколения, молодых протвинцев 
знаком отличия «За заслуги перед городом Про-
твино» награждён Калинин Сергей Витальевич.

За многолетний добросовестный труд, пре-
данность своему делу, высокие результаты в рабо-
те по обучению и воспитанию подрастающего по-
коления Почётной грамотой Министерства обра-
зования Московской области награждены 5 про-
твинских преподавателей. 

За активную методическую работу и творче-
ский подход к делу Почётными грамотами Главы 
города Протвино и Благодарственными письма-
ми Главы города награждены руководители город-
ских методических объединений. 

Особые слова благодарности прозвучали в 
адрес руководителей образовательных учрежде-
ний и учителей, ушедших на пенсию в 2011 году. 
Всем 12 преподавателям, ушедшим на заслужен-
ный отдых, подготовлены памятные подарки. 

Конференция закончилась пожеланием успе-
хов в новом учебном году.

Светлана Ионова
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